



Mejoran los intoxicados en la comida del 75 aniversario del club

| REAL VALLADOLID | La cifra de afectados se sitúa en más de setenta, casi el 50% de los invitados

V. BORDA VALLADOLID

Los afectados por una intoxicación en la celebración del 75 aniversario del Real Valladolid mejoran de sus dolencias. La gran mayoría de los enfermos ha superado el cuadro de fiebre, vómitos y diarreas que comenzaron a sufrir veinticuatro horas después de un almuerzo en el Patio Herreriano.

Sólo una persona, Fernando Rodríguez Centeno, socio número cinco del club, tuvo que ser ingresado a causa de su estado, que se vio agravado por un problema de hipertensión. El resto, mejor que peor, ha superado en su domicilio la gastroenteritis que han sufrido algunas de las personas que acudieron al almuerzo del martes.

La cifra de afectados supera finalmente las setenta personas, prácticamente el 50% de los invitados a la comida por la entidad.

Hasta la próxima semana no

se conocerá el resultado de los análisis y pruebas realizados por los epidemiólogos dependientes de la Consejería de Sanidad. Estos expertos ya han comenzado a trabajar en busca del agente causal del brote de gastroenteritis. Para ello se han realizado una serie de cultivos provinientes de las muestras tomadas a algunos de los afectados por la dolencia. El estudio microbiológico permitirá hallar el causante de la enfermedad. Los resultados se harán públicos a lo largo de la semana próxima.

Acciones legales

Aunque nadie quiere descartar otras posibilidades, la opción de que se trate de una intoxicación alimentaria parece ganar enteros. Algunos de los expertos consultados consideran que podría tratarse de una salmonelosis o un tipo similar de afección por el tipo de incubación que ha mostrado, entre 15 y 24 horas.

Una vez que se conozcan los resultados de los análisis realizados por Sanidad y si confirma el carácter alimentario del brote, el club se reserva el derecho de emprender acciones legales contra la empresa que ofreció la comida.